

JUVENILES

El Chamartín venció 4-0 en Puertollano

Y, el Rayo, 4-1 en Ciudad Real

Puertollano. (Por Rafael Rucian Sánchez).

Chamartín, 4 (Mayor, Rohodes (2) y Romero); Calvo Sotelo, 0.

Chamartín: Domínguez; Lafuente, Sánchez, Alvarez; Montero, Mendoza; Romero, Fernández - Francisco, Rohodes, Mayor y Mirasor.

Calvo Sotelo: Barquilla; Archidona, Muñoz, Herráez; Barahona, Fermín; Salmerón, Mariano, Flores, Polo y Tejada.

Árbitro: Regular arbitraje del señor Vera. Aplicó bien la ley de la ventaja, pero en su contra, tiene el permitir el juego duro, sobre todo de un defensa local, y el dejar de señalar muchas faltas por seguir el juego de espalda a donde se producía. No influyó en el resultado.

LOS GOLES:

0-1. Cinco minutos, Rohodes en posición de extremo derecha, dribla a dos defensas, pasa raso sobre puerta y Mayor, que viene lanzado fusila el tanto.

0-2. Veinte y dos minutos, Rohodes, en una meleé, con fallos previos de la defensa y portero que no aciertan a despejar, remata raso el segundo.

0-3. Veinte y seis minutos, Rohodes, desde el borde del área grande, previo regate a un defensa, consigue de tiro esquinado el tercero para su equipo.

0-4. Sesenta y cinco minutos, jugada personal de Romero, con varios regates frente al área de penalty, se va directamente a puerta y cuando sale el portero le bate por bajo.

INCIDENCIAS:

Buena entrada y estupenda temperatura con tarde soleada. Fueron atendidos por haber recibido los golpes propios del juego: Mendoza, Mirasor, Archidona, Fermín y Polo, aunque todos siguieron jugando; los más afectados fueron, Mendoza y Polo. A los 19 minutos, el Chamartín, estrelló un balón en la escuadra, con posterior bote en la raya de gol. El público que estaba pendiente de sus transistores, irrumpió en aplausos y vitores al tener noticias del desarrollo del partido que el Calvo Sotelo (mayor) jugaba en Castellón.

Desde que se puso el balón en juego, se vio claro, a los pocos minutos de empezar, que caso de haber un vencedor, éste sería sin duda alguna el Chamartín. Este equipo, ha demostrado en todo momento una superioridad clara y aplastante sobre los locales. El Chamartín está compuesto por unos jugadores de una envergadura atlética muy superior a lo que estamos acostumbrados a ver en categoría juvenil. Si a esto unimos la calidad y clase de la mayoría de ellos, a nadie puede extrañar sus triunfos en este torneo. Victoria pues, merecida la conseguida hoy en Puertollano, y que no será la última que logren en sus desplazamientos.

Los locales, afrontaban este difícil partido, con varios de sus jugadores en malas condiciones físicas. A tal extremo, que el "mister" local, se vio en la necesidad de sacar como extremo derecha al portero suplente Salmerón. A pesar de todo, hoy, poco tenían que hacer ante el contrario que les tocó en turno, ya que era superior de todas a todas.

Hubo un sin fin de jugadas, casi todas por parte de los del Chamartín, que no terminaron en gol, por falta de puntería y fallos de sus delanteros, si bien es verdad, que una vez que habían conseguido poner el marcador en favorable franquía, no buscaron el cambio a puerta con las ganas que al principio. Los locales, solo llegaron en contadas ocasiones a la puerta contraria; su mejor oca-

sión la tuvieron a los 33 minutos del segundo tiempo, cuando Tejada, en un estupendo disparo, hizo emplearse al meta Domínguez en una gran parada.

El Chamartín demostró tener un buen conjunto, en el que destacaron todos sus jugadores y en forma particular su delantero Rohodes.

Los del Calvo Sotelo estuvieron muy por bajo de anteriores actuaciones; no pudieron sujetar a sus contrarios, por lo que fallaron en el marcaje, o bien, sus contrarios, los hicieron fallar. Además dieron la impresión de estar derrotados antes de tiempo.

EL RAYO VENCIO EN CIUDAD REAL

Ciudad Real. (De nuestro corresponsal, HACHE).

A. D. RAYO: Moreno; Jaén, Peláez, Mora; Barrio, Barrios; Eugenio, Benito, Fernández Maestro y Sánchez.

LOYOLA: Orozco; Marchante, Pascual, Frutos; Marchán, Félix; Morote, Delgado, Castellanos, García y Gutiérrez.

Árbitro el señor Corral, sin complicaciones y tranquilo.

G O L E S

Se marcaron tres, por los vallecacos, en la primera mitad, a los 26, 28 y 37 minutos, por Fernández, Barrios y Maestro.

En el segundo tiempo, Benito marca el cuarto a centio del extremo derecha, 31 minutos; gol del Loyola por Marchán a centro de García.

COMENTARIO

No cabe la menor duda, a la vista del expresivo tanteo, que el único equipo que mandó en el campo de juego fue el Rayo Vallecas que, por lo visto esta tarde, debe de ser de lo mejorcito de esta competición. El triunfo visitante se logró por la labor de sus medios, especialmente del número 4, Barrio; por la solidez de su defensa y por las buenas maneras de Benito. Enfrente, desdibujado el Loyola, en su peor partido, acusando una vez más, su falta de resistencia física; sólo pudo intentar alguna que otra jugada, pero a base de entusiasmo más que de otra cosa. Podemos considerar que fue una tarde negra de los locales, a los que no les salió nada bien, mientras que enfrente tenían a un equipo muy majo que se sabía la papeleta y que, como queda dicho, tuvo nombres que supieron encarrilar el partido de una forma que no dejó lugar a dudas.

Se jugó con deportividad y hubo dos lesionados de los vallecacos; el interior izquierda, Maestro, que se repuso y el central Peláez, que fue retirado a la caseta.

EL LOYOLA PERDIO EL JUEVES EN LEGANÉS, EN BONITO PARTIDO

LEGANÉS. (De nuestro corresponsal, GERJI). A las doce de la mañana, del Día de la Hispanidad, se jugó el partido correspondiente al Campeonato de Castilla de Juveniles, entre el Loyola, H. G. y la O. J. Leganés. Aparte de su importancia para el Campeonato, tenía este

partido el aliciente de un trofeo donado por el Excmo. Ayuntamiento de Leganés, por coincidir con la festividad de San Nicasio, patrón de la localidad.

Ha sido un partido muy bonito, jugado con mucha rapidez en el que el Loyola, sobre todo en el primer tiempo, se ha dejado sorprender por la rapidez que ha imprimido a su fútbol el O. J. Leganés. Fruto de este dominio fueron los dos únicos goles marcados por los locales, el primero a los dos minutos obra de Bravo y el segundo a los 15 minutos marcado por Morales.

Después han reaccionado los del Loyola, pero ya nada han podido hacer, por la buena actuación de la defensa local que ha cortado todo intento de infiltración hacia su portería.

El resultado es fiel reflejo de lo acaecido en el terreno de juego, pues si bien el O. J. Leganés pudo ampliar el tanteo, también el Loyola pudo al menos haber marcado el gol del honor.

Los jugadores más destacados son: Orozco, Pascual y Marchán por el Loyola y, toda la defensa, con Bravo y Ramón por el O. J. Leganés.

La actuación del árbitro ha sido buena y el partido se ha jugado con mucha corrección.

LOYOLA: Orozco; Andújar, Pascual, Barberán; Marchán, Félix; Morote, Romero, Caba, Frutos y Rubio.

O. J. LEGANÉS: Pérez; Martín, Toribio, Barrios; Ramón, Escarcha; Luis, Bautista, Bravo, Jiménez y Morales.

EL CALVO SOTELO EMPATO CON EL S. M. PORRES

El Juvenil Calvo Sotelo logró un nuevo empate fuera de su terreno, en partido jugado el jueves en Madrid frente al San Martín de Porres.

La alineación del Juvenil en este partido fue: Barquilla; Archidona, Muñoz, Herráez; Barahona, Fermín; Mariano, Polo, Flores, D. Muela y Tejada. La primera mitad terminó con empate a cero y a los cinco minutos logró el San Martín su tanto, empatando los de Puertollano sobre el minuto diez en gol logrado por Fermín. El campo en pésimas condiciones con un tremendo desnivel de una portería a otra. Según la información recibida, los calvosotelistas dominaron durante todo el partido, teniendo sus mejores hombres en Fermín, Polo, Herráez y Flores.



Estación de engrase FORD

Estancias, lavado y engrase a presión de coches y motos

Ciudad Real

Sucursal en Puertollano

Garaje YEBENES

Gran Capitán, 18

BALONCESTO

Torneo "Gonzalo Aguirre" (Segunda División)

El Juventud venció 46-35 a Arete de Córdoba

Alcázar de San Juan. (De EME-EME).—Un bonito y bien jugado encuentro nos ha ofrecido el C. B. Juventud en su primer partido oficial de la temporada, frente al también buen conjunto cordobés, Arete Universidad Labral.

De salida, con Arellano, Samper, Nando, Roper y Rubio, en la cancha, el Juventud ha impuesto rápidamente a su oponente y poner el marcador a su favor en 12-3 puntos, debido principalmente a la efectividad en juego de Samper y Rubio y los maravillosos encestes de Roper y Nando.

No por ello se amilana el equipo cordobés, y sabiendo sacudirse el dominio ejercido por el Juventud, serenado su juego y dirigido magistralmente por su buen jugador Pintor, consigue, después de briosos ataques, poner el marcador a su favor por 12-13 puntos, lo que hace que el partido cobre, en el minuto doce en que se pone delante el equipo cordobés, el máximo interés.

El equipo de casa verifica cambios en su primitiva alineación y Leal, que pasa al terreno de juego, sabe darle al conjunto la movilidad y serenidad suficientes para que paulatinamente se hagan de nuevo con el mando del partido, llegando al término del primer tiempo con el resultado de 23-17 puntos favorable a los colores alcázareños.

La segunda parte tiene los

mismos caracteres que la anterior; buen comienzo del Juventud para que el Arete C. B. los pocos minutos, tome las riendas del partido, haciendo con ello que los espectadores puedan presenciar un bello espectáculo no obstante dar ambos conjuntos síntomas de cansancio debido a los comienzos de la competición y no hallarse aún en plenitud de juego y preparación.

Por el equipo local, cabe destacar las ansias de triunfo y lucha de todos cuantos han intervenido en el encuentro, sobresaliendo Roper y Samper, así como el inteligente juego de Rubio.

Por los cordobeses, Pintor sobresale todos, bien secundado por Martín.

La actuación arbitral del legiado granadino Sr. Pin, aceptable, aún cuando ha pasado por alto varias personales a ambos equipos.

C. B. JUVENTUD: Leal (8), Samper (8), Rubio (5), Roper (14), Sánchez Mateos (4), Arellano (6), Paniagua (3), Hernández, Abengózar, Ortega.

C. B. ARETE U. L.: Morote (5), Martín (2), Alberola (2), Pintor (22), Laguna, Trujillo Villar.

Ahora solo esperar que el Juventud, siga con esa tónica buen juego con que hoy nos ha obsequiado y su desplazamiento al próximo domingo a Melilla sea fructífero. El viaje, tan largo, penoso y en avión, bien lo mere-

Habla Fernández Mendaña

(Viene de tercera página).

tas categorías.

—¿Cuántos son los clubs de nuestra regional Castellana incluida la Tercera División que gozan de las cesiones de jugadores por parte del Atlético?

—En categoría regional son bastantes, algunos tienen formada su plantilla con nuestros jugadores. En Tercera División, entre los dos grupos castellanos tenemos jugadores en quince clubs, en algunos hasta cinco jugadores. También tenemos en los equipos de Tercera División de otros grupos y, en Segunda, en los dos grupos.

—¿En qué condiciones son cedidos estos jugadores?

—Desinteresadamente en el aspecto económico. El club da toda clase de facilidades a los clubs y a los jugadores sin exigir recompensa alguna.

—¿Qué cantidad de chavales pasan cada temporada por el Atlético de Madrid para la prueba de selección de futuros "fenómenos", y que luego son destinados a los distintos equipos juveniles que tiene el club?

—Pasan de los seiscientos los chicos que cada temporada se prueban en este club.

—¿Qué número de jugadores juveniles causan baja definitivamente al cumplir los 18 años?

—Suele ser un porcentaje muy bajo, la mayoría continúan perteneciendo al club.

—¿Qué producto saca el Atlético de esta amplia cantera de juveniles?

—Económico, ninguno. Se realiza este trabajo con la idea puesta en el futuro, esperando poder incrementar la plantilla profesional con muchachos formados, en el club.

—¿Con cuántos entrenadores cuenta el club para dirigir a estos muchachos durante la temporada?

—Existen cinco entrenadores y tres auxiliares, en las tres ca-

tegorías, infantil, juvenil y aficionados.

—¿Supone mucho gasto mantener esta amplia sección juveniles y amateur?

—Si es muy costosa esta sección, cada día cuesta más la formación futbolística del muchacho.

—¿Díganos qué sucede con los jugadores que pasan de juveniles al amateur si luego estos no dan el rendimiento que se esperaba?

—Se les facilitan clubs donde poder seguir jugando, que es lo que desean.

—¿Qué posibilidades se brinda al jugador amateur para que pueda pasar al primer equipo?

—La formación definitiva de jugador aficionado, necesita período de adaptación (ritmo de juego, esfuerzo físico, adaptación síquica, etc.), que se le consigue en las categorías intermedias. Este es el fin que se pretende al pasar los jugadores por clubs de Tercera y Segunda División.

—¿Considera factible la idea de que los juveniles jueguen en partidos antes del primer equipo en el Manzanares?

—Desde el punto de vista formativo y de divulgación, es muy conveniente. Pero existen circunstancias que lo impiden.

—¿Desea añadir alguna cosa más?

—Gracias en nombre de todos por la labor divulgadora y de expansión del fútbol chico que ustedes realizan.

Estas fueron las interesantes respuestas que el señor Mendaña dió a nuestro cuestionario de preguntas, que nosotros transcribimos para una mejor información y conocimiento de cómo funciona la labor del fútbol modesto del Club Atlético de Madrid; damos las gracias al señor Mendaña por la amabilidad que ha tenido al contestarnos en nuestra petición.